



Sehr geehrte Besucherinnen und Besucher,

um die Verbreitung des Coronavirus weiter einzudämmen und die Wahrscheinlichkeit einer Ansteckung von Patientinnen und Patienten, Angehörigen, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie möglicherweise (bei unerkannten Infektionen) auch von Besucherinnen und Besuchern zu reduzieren, gilt für die Universitätsmedizin Essen (Universitätsklinikum Essen, St. Josef-Krankenhaus Werden, Herzchirurgie Huttrop) ab Montag, 2. November, ein **generelles Besuchsverbot**. Für die Ruhrlandklinik der UME gilt bereits ein Besuchsverbot.

Begründete weitere Ausnahmen von dieser Regelung sind aktiv mit der jeweiligen Station vor dem geplanten Besuch telefonisch abzusprechen.

Für die Kinderklinik, die Palliativstation (WTZ4) und die Blutspende des Universitätsklinikums gelten Sonderregelungen.

**Wir danken Ihnen sehr herzlich für Ihr Verständnis!**